

**Bürgerstiftung** – Noch fehlen rund 30 000 Euro, um das Grundstück Florianstraße 63 im Neugreuth zu kaufen

# Communia kommt ihrem Ziel näher

**METZINGEN.** Die Bürgerstiftung Communia ist in den vergangenen Wochen ihrem Ziel, ein Grundstück im Neugreuth zu kaufen, dank vieler Zustiftungen entscheidend nähergekommen: Für das Projekt sind inzwischen über 100 000 Euro zusammengekommen. Jetzt fehlen noch um die 30 000 Euro. Gut 50 Zustifter haben das möglich gemacht.

Wie berichtet geht es um das Grundstück Florianstraße 63, auf dem das evangelische Gemeindehaus steht. Hier ist ein Wohnprojekt mit bezahlbaren Mieten für insgesamt 43 Familien, Alleinerziehende, Senioren und Singles geplant. Integriert werden soll ein Ortsteiltreff, der allen Neugreuther Bürgern offen steht und nachbarschaftliche Aktivitäten unterstützt. In erster Linie geht es der Bürgerstiftung darum, Wohnungen zu schaffen, die sich jeder leisten kann, umgesetzt auf Basis des Erbbaurechts.

Gekauft ist das Grundstück natürlich noch nicht. Dennoch, am Sonntag ist der letzte Gottesdienst im Gemeindezentrum, nachdem hier eine Pfarrstelle eingespart und das Neugreuth mit der Friedenskirche zusammengelegt wurde.



*Auch kleine Beträge helfen: Metzingers Baubürgermeisterin Jacqueline Lohde und die Geschäftsführer der Unternehmen Risolva und dfm-select, Dieter Hubich (rechts) und Marcus Luik (links). Beide unterstützen die Bürgerstiftung Communia, die damit ihrem Ziel, im Neugreuth ein Grundstück zu kaufen, einen Schritt näher gekommen ist.* FOTO: FÜSSEL

Viele haben dazu beigetragen, dass die Communia so weit gekommen ist. Auch relativ kleine Beträge sind willkommen, wie die 1 000 Euro, die jetzt das Metzinger Unternehmen dfm-select GmbH electronics & power-protection Baubürgermeis-

terin Jacqueline Lohde überreichte. Genauso wie die 500 Euro, die von der Risolva GmbH kommen. Beide Unternehmen sehen in der Zustiftung ein Bekenntnis zum Standort Metzingen. Denn auch deren Mitarbeiter suchen vergeblich

Wohnraum in Metzingen. Eine Gelegenheit, die Lohde nutzte, weiter für die Projekte der Communia zu werben. »Bitte unterstützen Sie unser Anliegen mit einer Zustiftung«, sagt sie an alle Metzinger gerichtet. Jeder Betrag, sei er auch noch so klein, diene den Menschen, die hier leben und arbeiten.

## Stiftung als Bauherr

Bei einem anderen Projekt ist die Communia weiter. In der Nürtinger Straße ist die Bürgerstiftung – wie berichtet – bereits im Besitz eines passenden Grundstücks. Hier sollen 14 Wohnungen mit zwei bis fünf Zimmern und eine Gewerbeeinheit entstehen. Noch in diesem Jahr ist geplant, den Bauantrag einzureichen, wobei die Communia selbst bauen und später auch die Wohnungen vermieten möchte. Zu Preisen, die weit unter dem liegen, was in Metzingen sonst verlangt wird. Lohde: »Wir sind auf dem richtigen Weg und durchaus erfolgreich.« (füs)

**07123 925218**

[www.communia-metzingen.de](http://www.communia-metzingen.de)

[J.Lohde@Metzingen.de](mailto:J.Lohde@Metzingen.de)